

**Le Medef-NC change d'identité visuelle et devient :
« Le Mouvement des Entreprises de Nouvelle-Calédonie ».**

HISTORIQUE

- E** Le 17 septembre 1936, Paul Vois, le patron de Calédonickel, enjoint les chefs d'entreprise de Nouvelle-Calédonie de créer la « Fédération Patronale ».
- E** Dix ans plus tard, elle adhère au Conseil National du Patronat Français (CNPF) en juin 1946.
- E** En 1998, sous l'impulsion d'Ernest-Antoine Seillière, Le CNPF devient : Le Mouvement des Entreprises de France (MEDEF).
- E** Notre Fédération Patronale de Nouvelle-Calédonie renouvelle son adhésion et devient, en 2001, le « MEDEF-NC Fédération Patronale », puis « MEDEF-NC Fédération des entreprises » en 2012.

En 2022, UNE NOUVELLE IDENTITE VISUELLE, UNE NOUVELLE APPELLATION

En 2022 et pour suivre l'élan de notre organisation patronale métropolitaine de rattachement, l'identité visuelle et la dénomination de notre organisation patronale changent. Nous adoptons un nouveau logo, simple et moderne, pour remettre le mot "**entreprises**" au cœur de notre identité visuelle et ainsi réaffirmer ce que nous sommes : le collectif des entreprises de toutes tailles, de tous secteurs, qui veulent « **Agir ensemble pour une croissance responsable** ».

